



# 双葉東小学校だより

令和6年 5月7日 文責 学校長 窪田 正幸

## 授業参観・PTA総会・学年部会 ご協力ありがとうございました



4月23日(火)に、今年度最初の授業参観を行いました。また、5年ぶりに、参集してのPTA 総会・学年懇談会も行いました。保護者の皆様のご理解とご協力により、無事に実施できましたことを心より感謝申し上げます。子どもたちは、程よい緊張感の中、普段通りに意欲的に学習ができていたと思います。

PTA 総会では、今年度の活動方針や計画、予算等についての承認がなされました。特に双葉東小の特徴的なPTA行事である【ふるさとの一夜】については、会員の総意として、実施する方向で確認がなされました。昨年度の反省から、実施をするには多くの保護者の協力が不可欠であることは明白です。同日、保護者ボランティアの協力に関するアンケートを配布させていただきました。「子供ファースト」で活動をしていきたいとの想いを形にしていけるためにも、ぜひ、ご理解とご協力をお願いします。

また、学校長より、コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）の概要についても説明させていただきました。今年度より、甲斐市内の全ての小中学校がこの制度を取り入れた学校運営を行っていきます。今後、学校だよりでも、具体的な活動内容等についてお知らせをしていきたいと思ひます。

今年度も、子供を中心に据えながら、学校と家庭が連携して活動をしていくとともに、保護者同志のつながりや学び合いが促進されるようなPTA活動にしていきたいと思います。

## 1年生を迎える会

児童会本部が、1年生と上級生との交流を図りながら、楽しい時間を過ごそうと計画してくれた1年生を迎える会。6年生と手をつないで入場してきた1年生の笑顔と、全校の温かい拍手、一人一人の名前を呼ばれた時のしっかりと返事がとても印象的でした。

正義の味方【東ヒーロー】も会を盛り上げ、全校児童〇×クイズでは、大いに楽しむことができました。感心したのは、【楽しむときは楽しむ。聞くときは聞く】というメリハリができていたことです。およそ650人の児童がいる中で、指示を行き渡らせることは大変なことです。とかく「静かにしてください。」というアナウンスが何回もなされるところなのですが、それがほとんど無く進行していたことに驚きました。どんな場面でもそうですが、【やる時はやる】というスイッチの切り替えはとても大切ですね。



1年生入場。名前を呼ばれて大きな返事ができました。



双葉東小の平和を守る「東ヒーロー!!!」



東小〇×クイズ。異年齢のグループで答えを考えました



1年生からのお礼の言葉。大きな声で言えました。

## お知らせ

5月13日(月)～6月7日(金)の期間、横浜高等教育専門学校より、養護教諭の教育実習生が本校に来ます。保健室での業務を中心に実習を行います。内科・眼科健診等の補助にも入る予定でいます。ご承知おきください。